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X. Alòs, concejal de EnseHanza 

«La escuela pública en MoUet serà de calidad» 
Xavier Alòs és, desde hace dos semanas, el nuevo 

concejal de Servícic» personales sustltuymdo a Josep 
TorrecHlas, nuevo primer teniente de alcalde del Ayun* 
tamiento de Mollet. Pero Xavier Alòs, que slgue como 
concejal de Ensenanza, se defíne así: «Un maestro que 
ha trabajado durante muchos ahos en la escuela públi-
ca, ha estado durante bastanles anos en la escuela Sant 
Vicenç, y he sido director durante nueve aiios. He in-
tentado intervenir y participar en los problemas que te-
nia la ensenanza y, este hecho de entrar tan activamen-
te en la temàtica de la ensenanza en Mollet, ha sido la 
causa de encontrarme en el departament d'Ensenya-
ment». 

Ocho meses lleva, X. Alòs como conseller d'Ensen-
yament, pero ^qué ha hecho durante este tlempo? 

— H e procurado, en 
términos generales, apro-
vechar las experiencias 
del conocimiento que ten-
go de las escuelas, del 
mundo interior de éstas, 
del conocimiento de los 
padres, etc. Pero pierde a 
nivel municipal debido a 
las pocas competencias 
que tíene una Conselleria 
d'Ensenyament. Esta ex-
periencia ha de servir 
para gestionar las pocas 
competencias de la forma 
màs adecuada a lo que 
pide la escuela pública, 
ya que yo siempre he pen-
sado que el marco princi-
pal y casi único de ta ges-
tión municipal con rela-
ción a la escuela ha de ser 
para la escuela pública». 

L'Escola d*Adults 
cambiarà 

Uno de los problemas 
«gordos» y preocupantes 
para el equipo del Go-
bierno socialista en mi-
noria fue sin duda el con-
flicto con TEscola d 'A-
dults. Alòs entro a for-
mar parte del consistorio 
cuando su grupo pactó 
con los socialistas, es de-
cir, hace algo màs de 
ocho meses. Pero actual-
mente, i,cómo està el 
tema de l'Escola d 'A-
dults? 

-L^Escola d'Adults 
pasó un mal momento con 
el tema del cambio de lo-
cal. Este mal momento 
hay que entenderlo, ya 
que aunque siendo un lo-
cal provisional, etc., no 
era malo (el de la calle la 
Pau), nos pareció el mo-
mento de cambiar de lu-
gar. Esto lo hemos de en-
t«ider por el historial que 
ha tenido TEscola d 'A-
dults, ya que desde que se 
inició ha ido pasando por 
muchos lugares (Jaume I, 
Parc, la Pau y ahora Ro-
ger de Llúria). Ellos tie-
nen la sensación, y es 
cierta, que l 'Escola d 'A-
dults es algo que va de un 
lugar a otro, y cuando 
esto le pasa a una institu- -
ción parece dar la sensa-
ción de muy poca importa-
eia, que es algo así como 
un comodín. El problema 
m&s grave que tiene l 'Es-
cola d'Adults es el futuro 
pero ya no tan solo la de 
Mollet sino las de toda 
Catalunya, porque pasa-
r&n, de ser unas escuelas 

donde se les dé el gradua-
do escolar, el certifícado 
0 la alfabetización, a ser 
unas escuelas de forma-
ción del adulto. Estos 
centros no solo incorpora-
ran las clases para sacar-
se el graduado sino que 
también se harà la forma-
ción ocupacional, los cur-
sillos que harà el departa-
ment de Benestar Social, 
o el Català d'Adults, tam-
bién entraràn a formar 
parte en l 'Escola d ' A -
dults». 

X a v i e r A l ò s desde 
hace dos semanas es el 
concejal de Serveis'per-
sonals, pero i,cuàl es su 
inspiración al frente de 
esta cartera ya que la 
«coordinación es difícil? 

— S e ha de reconocer 
que el papel de coordina-
dor no es un papel fàcil, 
por dos motivos: el pri-
mero porque es un àrea 
que agrupa concejalías, 
aunque con denominador 
cmnún, pero son conceja-
l ías d i f e r e n c i a d a s , ya 
que cada una atiende a un 
tipo de población, etc. 
distinto. Entonces, coor-
dinar todo esto no es fà-
cil, sobre todo estando di-
vidido en concejalías, que 
es necesario, ya que no 
puede ser una sola conce-
jalta. El segundo motivo, 
se une la situación políti-
ca actual en Mollet, ya 
que se aiíade que esta 
concejalía es la que el 
pacto se adentra màs al 
haber concejales de los 
dos gnipos. Se ha de tra-
bajar conjuntamente, y 

todas las tensiones políti-
cas que puede haber pa-
san necesariamente por 
esta àrea». 

También, hemos de te-
ner en cuenta, que esta ha 
sido una cartera en la que 
han exislido màs proble-
mas, Xavier Alòs parece 
q u e o p i n e lo m i s m o 
«Exactamente. Por una 
parte, aunque no sea una 
cartera de lo màs impor-
tante, porque no es inde-
pendiente, sino que de-
pende de instituciones 
màs importates (Ense-
fianza a la Generalitat, 
etc.), pero hace un tipo de 
servicios que son los que 
màs afectan al ciudadano. 
En cualquier cosa que 
haga el Ayuntamiento 
(cultura, enseííanza, jcK 
ventut, deportes) ensegui-
da tiene una repercusión 
en la población y tiene 
una resonancia social 
muy directa. La gestión 
concreta de una de estàs 
carteras, es siempre mi-
rada con ojos màs críticos 
por parte de la población 
y cualquier detalle levan-
ta el comentario favora-
ble o la crítica, por tanto 
es un campo en el que la 
población està màs sensi-
bilizada». Alòs sigue di-
ciendo: «la población està 
màs atenta, incluso en los 
detalles de la gestión. 
Esto provoca que salgan a 
la luz pública, comenta-
rios, que otras carteras 
no saldrían». 

La gratuídad en la 
Festa \íajDr 
es fundamental 

Uno de los problemas 
concretos queafectaron a 
la población fue el de la 
Festa Majbr, organizada 
por la Concejalía de Cul-
tura que forma parte de 
Serveis Personals, y en la 
que la Taula de Joves, 
reivindicaba la gratuidad 
de las Festas, Alòs se 
muestra partidario de 
otro concepto de Festa 
major, «mi grupo y yo, 
avisamos a la Alcaldia se 
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